

2月5日体育科のスキー実習が始まります。4日6限には結団式が行われ、私と第2学年久語主任が激励の挨拶をしました。兵庫



庫県北部のスキー場は暖冬傾向で厳しい状況にあるのですが、5日からの寒波で雪は降りそうです。5日早朝バスに乗り込み出発しました。怪我無く、元気に実習を積んできてほしいものです。eo光TVの「原田伸郎のこの街ええなあ」という番組で加東市を取材されることになり、本校が昨年地方創生☆政策アイデアコンテストで優秀賞を取ったことから加東市から推薦を受けてくれました。原田伸郎さんと言えば私たちにはなじみは深いですが、生徒たちはCMに出ている話を聞いてようやく有名人と理解したようです。軽快なトークに魅了されたと担当教員も報告してくれました。最後は記念撮影もしていただき和やかな雰囲気を取材していただいたようです。ありがとうございました。



た。(校長室にサインを飾らせていただいています。)



2月6日にスキー実習の激励に行ってきました。前日から雪が降り続き、かなりの積雪を記録。但馬でも今年初めての大雪だそうです。道中

がかなり心配だったのですが(2年ぶりの雪道)、何とかゲレンデに到着。実習に出発前の体育科1.2年生に声をかけることができました。幸い腰痛で実習ができない生徒1名を除いては全員が元気に実習に参加しているとのことで、このタイミングに合わせたかのように降ってくれた雪にも感謝しながらよい実習ができているようでした。この日は一日雪が降り続いていたようですが、2年生は最終日のテストに向け、1年生もスキーに慣れ滑りも上達したと思います。最終日までケガのないように頑張ってきてほしいと思います。引率の体育科の先生方も元気に指導されていました。ありがとうございます。

そしてハチ北高原スキー場から移動し、生活科学科の生徒2名がインターンシップをさせていただいている佳泉郷「井づつや」に向かいました。遠藤さん、時本さんの2人が住み込みで月曜日から調理場、食事会場での接客等の仕事をさせていただいています。従業員の方々にとっても親切にさせていただいており、丁寧に指導していただいているとのこととても満足げに話をしてくれました。日本のホテル旅館総合ランキング100選に選ばれ、また平成6年には天皇陛下・皇后陛下もご宿泊された名門旅館の「井づつや」さんで学べるのは本当に貴重な経験だと思います。この日は雪景色でしたが、兵庫県の広さを感じるとともに、この経験値を活かし、自らの進路決定の参考にしつつ、学びを深めてほしいと思います。最後までしっかりと頑張ってください。また「井づつや」の従業員の皆様、貴重な機会をさせていただきありがとうございます。私自身が見に行けていないところでも、多くの事業所の方々のご協力でインターンシップをさせていただいております。この場をお借りしてお礼申し上げます。



さて、推薦入試・特色選抜入試の募集が締め切られました。出願状況は、体育科65名(定員40名)、生活

科学科65名(定員40名)です。

科学科41名(定員20名)、特色選抜・医療看護類型22名(定員24名)となっています。2月17日(月)に入試が行われ2月22日(土)に合格発表です。受検生の皆さん、体調の管理に努められ、頑張ってください。

さらに2月5日(水)には、2020東京オリンピック聖火リレーに関する実行委員会が加東市役所で開かれ、参加してきました。北播磨県民局から加東市役所までのコースをリレー形式で聖火を運びます。本校も何かしらお手伝いをし、一生の思い出となるイベントを盛り上げたいと考えています。具体的な内容はまだこれからのようですが、今回は警察の方から厳しい指摘をいただいたようですので、準備をしっかりとして高校生としてできることをしていきましょう。実行委員会ではこれから準備が忙しくなると思われませんが、しっかりと協力していきたいと思っています。令和2年5月24日(日)です。皆さんよろしくお祈りします。

コロナウイルスによる新型肺炎が連日ニュースで報道されています。幸い兵庫県では感染者は出ていないようですが、手洗い・うがいの励行は風邪をひかない基本ですから、それらを徹底し、生活のリズムを整え抵抗力をアップさせておけば大丈夫だと思います。幸いインフルエンザにかかっている人もいないようなので、このまま皆さんが元気で過ごせますよう引き続き健康管理への意識を高めておいてください。よろしくお祈りします。